



こども園 トピックス

～2月 こんなことをしてあそんだよ～



2021. 2. 彩都けいあい

2月の行事で子ども達が楽しみにしていたのが節分でした。年少組は幼稚園で初めての節分でしたが「鬼と仲良くなったよ！」とこども園で笑顔で話をしていました。年中・年長組は「少し怖かったけど、約束できた！」と鬼に自分の抱負を伝えることができたことを喜んでいました。各学年で作った三方も嬉しそうに見せてくれ、また一つ心が成長した子ども達です。

☆年長の保育☆

『上手にキャッチできるかな？』

節分にちなんで鬼をモチーフにしたおもちゃを作りました。鬼の表情は自分の好きなように作ったのですが、怖い顔や笑っている顔、泣いている顔など様々な表情の鬼が完成しました。また、紙皿を絵の具で塗った際には手が汚れないように考えながら紙皿を持ち、塗り進めていた子どもの姿に、さすが年長組だと感じたことです。



その後、完成した作品を使い、玉をキャッチするゲームを行いました。投げられる玉が増える度に「落ちちゃうよ！」と言いながらも、出来るだけ多くの玉をキャッチできるように頑張っていました。三方としても使うことが出来るので「これに豆を入れようかな」「投げられた豆をキャッチする！」など笑顔で話していた子ども達です。



☆年中の保育☆



『だるまさんがターッ！』

だるまさんが転んだをアレンジした遊びで、鬼の所にある縄を自分の所へ持って帰ってくるゲームです。いかに早く集められるか一人一人ぶつからない様に友達と順番に縄をとったり、友達が捕まらない様に声を掛けたりして遊んでいました。

又、縄を全て持ち帰ることが出来ると「やったー！」と声を上げて喜び合っていたことです。

終わる度「もう一回するー！」と声を上げて喜んでいました子ども達です。



☆年少の保育☆



『はじき絵をしたよ』

クレパスと絵の具を使い「はじき絵」をしました。

「冬」をテーマに今回は白の画用紙に白のクレパスで絵を描きました。始めは「白じゃみえないよ」と言っていた子ども達でしたが上から絵の具を塗ると描いていた絵が出てくるのを見て「すごい魔法みたい！」「魔法なの？」と不思議そうにしながらも楽しんで活動に取り組むことが出来ました。

「先生見てー！」と嬉しそうに作品を見せてくれた子ども達です。



《お知らせ》

・2月で課外活動は終了となりますが、こども園のみ水曜日の課外活動を3月も引き続き行います。日程は年中組が3日(水)、年長組10日(水)になります。

・3月31日(水)はこども園次年度準備の為協力日となっておりますのでご協力の程宜しくお願い致します。

♪今月のうた♪

年少組

『もしも季節がいちどに来たら』

- ※ [もしも季節がいちどに来たら いろいろあった楽しいかもね]
- 海で泳いで 雪合戦
桜見ながら 紅葉狩り
お雛祭りに 菊人形
お盆の花火でメリークリスマス
※ くりかえし
 - たけのこ掘って 栗ひろい
氷の池に 飛ぶ蛍
お誕生日に お年玉
落ち葉で焼き芋すいか割り
決まってる順番通りじゃなく
春夏秋冬
ごちゃまぜしたいね
※ くりかえし
楽しいかもね

年中組

『こおりちゃん』

- 寒くなればなる程
元気になるんだ
カッチンコッチン氷ちゃん
大好きな場所は冷蔵庫
木枯らしちゃんが友達
- ぼかぼかの天気じゃ
滲せてしまうんだ
ぼたぼた汗かき氷ちゃん
いつまでも冬がいのものにな
春になったらさようなら



年長組

『ね』

- うまく言えそうにもないけど
今おなかのど真ん中に
確かにあったかも物持ってる
まっすぐに伝えたい
いろんな偶然が重なって
ここにこうしてあなたと
一緒にいられることが
ただとても嬉しい
ラララ
ね おじいちゃんになっても
ね おばあちゃんになっても
ずっとずっと一緒にあったかく
つきあってたいね ね ね

※ 2番まで歌います